

Se Mató al Intentar la Fuga Médico Sedicioso



El médico sedicioso, Dr. Carlos Alejandro Albariza, muerto ayer al pretender fugar.

DE acuerdo a lo informado por Comunicado N° 323, en el día de ayer, y en circunstancias de establecer un contacto, fue detenido el doctor CARLOS ALEJANDRO ALBARIZA, quien integraba la organización criminal, siendo en la actualidad el jefe de un grupo quirúrgico (grupo quirúrgico II), único grupo sanitario que operaba en la clandestinidad como apoyo de la organización criminal.

Este grupo como se recordará, estaba integrado además del citado en primer término, por ENRIQUE VAZQUEZ (a) "ROLANDO", requerido, EDITA OLIVERA (a) "LUCIANA", requerida, habiendo alquilado un local con dinero de la organización.

Este facultativo, nacido el 10 de noviembre de 1934, siendo el último domicilio conocido Yaguarón N° 1404, que actuaba con el alias de "VILA", estaba requerido por las Fuerzas Conjuntas desde el 5 de junio del corriente año.

En momentos que se le interrogaba, sorprendiendo al personal de custodia pretendió huir, dando un traspié en su pretendida fuga, precipitándose al vacío desde una altura de aproximadamente 4 metros cayendo sobre un piso de hormigón armado.

Se le trasladó de inmediato al Hospital Central de las Fuerzas Armadas donde pese a las atenciones que se le prodigaron, falleció.

Practicada la autopsia correspondiente, tomó intervención la Justicia Militar, quien dispuso la entrega del cuerpo a sus "deudos".